Secretary of State for External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

N° 19

Le 20 janvier 1992

PARTICIPATION DE LA MINISTRE McDOUGALL À LA CONFÉRENCE DE COORDINATION DE L'AIDE AUX PAYS DE L'ANCIENNE URSS

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui qu'elle participera à la Conférence de coordination de l'aide aux pays de l'ancienne URSS, qui se tiendra à Washington les 22 et 23 janvier.

«Les prochains mois constitueront une période cruciale pour les États nouvellement indépendants issus de l'ex-URSS, a déclaré M^{mc} McDougall. Le Canada et d'autres grands pays industrialisés fournissent déjà une aide substantielle à ce titre. La Conférence devrait permettre à un plus grand nombre de pays de participer à cet effort; elle devrait aussi permettre de s'assurer que l'assistance fournie soit coordonnée et efficace.»

La Conférence, où on discutera des besoins urgents de ces nouveaux États, réunira les ministres des Affaires étrangères et des hauts fonctionnaires de plus de quarante pays ainsi que des représentants des Nations Unies, de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN), de la Communauté européenne et des institutions financières internationales.

Cinq groupes de travail se pencheront sur les questions de l'aide alimentaire, de l'aide médicale, du logement, de l'énergie et de l'aide technique. Ils prépareront des plans d'action qui seront présentés à la plénière du 23 janvier.

